

No.272

1985年7月 第1号発行

2008 February

平成20年

2月

波紋

PUBUSHER: 森松株式会社
EDITOR: 小坂美香



「信念会」

2008年1月11日恒例の「元気の出る信念会」を開催しました。会場はいつものマルベリーホテルがリニューアルした、ラグナスイートホテルで行いました。リニューアルと同時に内装を改築し、大変きれいになり高級なイメージに変わりました。今回は初の試みで、席をくじ引きで決めさせていただきました。テーブルで初めてお会いする方も多かったと思いますが、和気藹々と会が進み一安心しました。持ち込んだ紹興酒にワインに皆さんお酒も進み恒例の太極拳で体をほぐしていただき、丸喜工業(株)佐々木部長の秋田民謡も披露頂き盛り上がりの中に無事終了することが出来ました。50周年記念としてサプライズプレゼントも喜んでいただけたいと思います。また来年も皆さんに楽しんでいただける信念会が出来るよう今年一年頑張っていきたいと思います。色々お手伝いいただいた社員の皆さんに感謝いたします。ありがとうございました。

幹事 吉岡 孝記



『時間を大切に』

2008年も明けました。

平成では20年です。私が中学生の頃に昭和から平成に変わったことを思うとまさに光陰矢の如し、あっという間に時間は流れていきます。年々、時間の経過は早くなるように感じております。これは日々せわしなく過ぎていくからというところでしょうか。時間を無駄に過ごすことの無いよう、本年度に取り組みすることを挙げておきます。

今年「基本にかなる」ということで社内の整理整頓を徹底する一年にします。私自身、昨年実感したことですが、目の前に無駄に物が多いとその物に関連したことが頭をよぎり、思考がまとまりにくくなります。「ああ、この資料をまとめなくては、あれはこちらに報告せねば…」といった具合にです。仕掛かりの仕事に関連した物、書類以外は廃棄か保存かを決め、整理したところまず気持ちよく仕事に取り組みますし、結果として効率が上がるといえることです。まず私自身が整理整頓出来ていなければ意味が無いので、机の上を荒らしたまま帰ることに無い様、気をつけたいと思います。

次に、私は恥ずかしながら現在の商品・市場の理解がまだまだ不十分であると痛感しております。これを無くしては今後の事業も思索出来るはずが有りません。「アナグマ社長」とならない様、現場にてこれらの理解を深めたいと思います。

私たちは期日の決まっています、かつ、その期日が延期出来ないことは何とかそれまでに実行しようと思っておりますが、何キロ痩せる、禁煙するといった自分自身で進退を決められることは非常に甘くなってしまうものです。しかし実行無くしては何も変わりません。

2008年の年末には晴れ晴れとした気持ちになれる様、実行していきます。

naoki@morimatsu.net

社長 森 直樹



2008年 2月

の予定

28日(木)	藤木方子さん誕生日
24日(日)	光田昭男さん誕生日
22日(金)	CS向上会議 14時10分~15時10分
21日(木)	李 慧さん誕生日 12時00分~13時
19日(火)	牧野光昌さん誕生日
16日(土)	第三土曜日休み
15日(金)	村田恒夫さん誕生日
11日(月)	建国記念日
9日(土)	第二土曜日休み
4日(月)	誕生日会(1・2月生れの方)
2日(土)	第一土曜日休み
1日(金)	森 奈津子さん誕生日



「お正月太り 解消大作戦」

李 慧 東京オフィス



あつという間にお正月休みが過ぎ、その後に残ったのは、ひそかにたんだお腹だけ。「どうしよう...何とかしなきゃ!」と思い、3ヶ月ぶりにピリッを押し入れの中から出し、久々に激しい運動を体験。しかし、ピリッの動きがあまりにも激しいし、太った体が思った以上に動けず、ハアハアしながら何とか初日クリア。しかし、次の日になると、筋肉痛が全身に走り、ピリッの動きに付いていけず、かなり変な動きになり、急に入ってきた旦那が私の動きを見て、笑いながら「パンダ...この動物園?」と叫んだ。「やばい...!」ダイエツトしなきゃ...!と思い立ち、色々な方法でのダイエツト方法を入手いたしました。

皆さんは、今年のお正月休みでどれくらい太ったかな。でも心配しなくていいですよ。これから私が調べた方法を皆さんにも紹介します。そして、自分に合った方法にてチャレンジしようね...

【方法A】 燃焼には大きな筋肉を動かすのが手っ取り早いので、大またウォーキング15分→屋外、ゆっくりもも上げ20回→お家で、2週間で体のラインがかなり変わるそうです。

【方法B】 「体温」を上げることによって、基礎代謝がアップし、太りにくくなるよ。では朝運動をして朝風呂にして、体温をあげるという簡単な方法もあります。

【方法C】 使い捨てカイロと腹巻で体を内面からボカボカ温めて、効果もあるよ。通勤時には腰→午前中お腹→午後腰と位置を変えていくと、効果的だそうです。

【方法D】 お風呂前の一杯シヨウガ紅茶で代謝アップ!作り方は料理やお刺身に使うチューブのシヨウガを紅茶に入れて飲むだけです。以上の方法だと、ピリッよりずっと簡単だと思つので、お年寄りや子供まで対応可能だと思つます。

では皆様、2週間ぐらい頑張つて試してみても如何でしょうか、きつと効果が出ると思つよ。早速、私も体験してみましたので、2週間後、とても期待...。吉報我に幸あれかな。



「四川義信公司・李華成さんより」

お忙しい中、森松にご招待頂き、有難う御座いました。日本に滞在している間、森会長をはじめ、森社長及び森松の方々には大変お世話になり、心から感謝しております。特に森松の皆様から熱烈な歓迎を受け、様々な面において、いろいろとご丁寧に教えて頂いた事を未だに忘れられず、本当に有難うございました。

今回、私にとって初めての日本でした。日本で見たことや聞いた事などすべて新奇で、珍しく一生忘れられないと思います。その中、一番印象に残ったのは日本人が仕事に対する真面目な姿勢・強い責任感とグループ協力精神でした。この点に関して、我々は叶わないものだと感じました。また、日本の環境がとても清潔で、皆がルールを守っていることが驚きました。やはり、国民の高い素質と最新の技術という面が反映されているから。もちろん、以上のことだけではなく、短い二週間ですが、日本の良い面が山ほど体験でき、すべてを学ばないといけないう緊張感が湧いてきました。毎日が勉強であると同時に私たちが会社での立場を考えて行動しなければいけないと感じております。そして、私たちの(中国)も遠くない未来はきっと日本みたいに綺麗・誇りに思う社会になると信じております。

李 華成 (四川義信有限公司)



